Scheunen-Advent fällt aus

HÖTTINGEN – Der für den heutigen Mittwochabend geplante Scheunen□-Adventam Anwesen Hölzel in Höttingen findet nicht statt. Der Kirchenvorstand der Gemeinde hat entschieden, aufgrund der allgemeinen scharfen Corona-Einschränkungen darauf zu verzichten, teilte Pfarrer Joachim Piephans mit.

Keine Christmette

WEISSENBURG - Die Christmette um 23 Uhr an Heiligabend in der Weißenburger Andreaskirche, für die inzwischen schon Platzkarten vergeben wurden, kann wegen der Ausgangssperre auf behördliche Anweisung nicht stattfinden. Inwiefern die Christvespern in der Andreaskirche und die Übertragung auf den Martin-Luther-Platz von den neuen Bestimmungen betroffen sind, versucht die Kirchengemeinde im ständigen Gespräch mit Landeskirche und Behörden zu eruieren. Falls die Übertragung wie geplant durchgeführt werden kann, will die Kirchengemeinde ein mit Kirchenvorstand und Behörden abgestimmtes Hygienekonzept vorlegen. Der aktuelle Stand wird in der Wochenendausgabe unserer Zeitung bekannt gege-

WI 16.12.2020